

## MOP continúa despliegue en rutas de la región para mantención preventiva para evitar presencia de hielo

*Empresas de conservación global y administración directa de vialidad continúan con trabajos de esparcimiento de sal para evitar el congelamiento de la calzada.*

El Ministerio de Obras Públicas, por intermedio de su Dirección de Vialidad y empresas de conservación global, continúan su despliegue en distintas rutas de la región, de manera de realizar la mantención preventiva para evitar la presencia de hielo en la calzada. Así fue informado por el Seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, quien desta-



có el trabajo que se realiza y así evitar la ocurrencia la ocurrencia de accidentes.

La temperatura extrema que afectan principalmente

las rutas cordilleranas ha obligado a redoblar los esfuerzos para esparcir sal en la calzada. Es el caso de la Ruta 181 CH, la que absorbe

un alto tráfico de vehículos, principalmente por tratarse de una ruta internacional y también turística.

El Seremi Patricio Poza, explicó que "Vialidad y las empresas de conservación global mantienen activados sus equipos frente a cualquier contingencia que se presente producto de las bajas temperaturas y eventuales lluvias que se puedan presentar dentro de los próximos días.

"Esto queda reflejado por el trabajo de esparcimiento de sal que se ha realizado durante estos días debido a las bajas temperaturas, lo que ha quedado demostrado por el trabajo que

realiza la empresa de conservación global ejecuta en distintos tramos de la ruta entre Victoria y Lonquimay, de manera de generar un tránsito seguro y así evitar la ocurrencia de accidentes por hielo en la calzada", puntualizó.

La autoridad del MOP informó, además, que Vialidad, continúa el trabajo de mantención de los pasos fronterizos de manera de mantenerlos operativos. Recalcar que tenemos 22 contratos de conservación global y están todos desplegados para mantener de buena manera los caminos de la región", puntualizó la autoridad.